

日本最大級のお笑いフェス 「常滑お笑いEXPO2017 in 知多半島」

常滑に100組以上のお笑い芸人たちが大集結!! 常滑を舞台におくる新たなお笑いフェスが誕生!



今や貴重とも言えるネタ番組「西東さん」がお笑いファンから圧倒的な支持を得ている中京テレビから、 2017年9月、新たなお笑い大型フェスを企画・制作することが決定いたしました。

中京テレビの持つネットワークをフルに活かし、名古屋市・全国、さらには海外からの集客も可能なコンテン ツを構築。他に例のない所属事務所横断的なキャスティングにより、いま日本で唯一最大級のお笑いフェスを 実現します。お笑い芸人にとって"常滑"はある意味縁起が悪い!? そんな不安を吹き飛ばす屈指のお笑い芸 人たちが常滑を滑り知らずの笑いで埋め尽くし、この2日間、日本一笑いが生まれる場所にします。

常滑お笑い大使"にサンシャイン池崎&みやぞんが決定!







この前代未聞のお笑いフェスをより一層盛り上げるため"常滑お笑い大使"として宣伝隊長に任命されたのは、その特異なキャラで大ブレイク中のサンシャイン池崎とみやぞんの2人。フライヤーの撮影では、池崎は「かわいいですねえ」と自らの写真を自画自賛。猫好きという池崎は常滑名物まねき猫に扮すると「テンションがぶち上がりました」と池崎ならぬ"猫崎"に変身。得意の「イエーーーイ!」「ジャスティス!」ではなく「ニャーーー!」「ニャスティス!」と絶叫し、渾身のポーズを決めていました。一方、みやぞんは撮影中終始鼻歌を歌うなどゴキゲンな様子。猫のしっぽを付けたところ、突然「切りたくないですよねえ」と言い出し、周囲を困惑させる天然な場面も。猫も犬のどちらも好きというみやぞんでしたが「ねこぞんです」と自己紹介するなど、猫の格好が気に入ったようです。合同撮影時には2人が招き猫のポーズで「ニャー!」の大合唱。テンションマックスの撮影の中、急に池崎がみやぞんから「『ニャー』のタイミングが違う気がするんですねえ」とダメ出しされるなど、笑いの絶えない時間となりました。





撮影終了後、みやぞんは「非常に興味深い大会ですねえ。楽しみです」とフェスを大会と勘違い。池崎は「なかなかこんなおっきな規模のお笑いのフェスに出たことがないですし、事務所も関係なくということで、僕も空前絶後の楽しみですね」とコメント。常滑の印象について池崎は「常滑のイオンモールですごくウケたことがあって、すごくいい印象です。ただ、そのときは永野さんに押されちゃったのでリベンジということで、常滑でぶちかまします」とメラメラ。みやぞんは「常夏って言葉があるので、すぐに『とこなめ』って読むことができました」とニコニコ。"常滑"という地名に不安はないかという質問には、「常にスべり続けるほうが大変だと思ってますから」と言ったみやぞんに、池崎が「深い」とポツリ。「常滑の人たちは滑らせてくれないと思いますよ」「笑わせるというわけではないです。笑う準備はできてるかと言いたいですね」と、2人はいたって真剣に語り合っていました。

最後に「生の池崎はすごいんだぞ、生のお笑いライブはすごいんだぞというところを見せたいですね。叫ぶ準備はできていますか。のど飴大量に持ってきて下さい」(池崎)、「来てくれたお客様みなさんを笑わすつもりでやっております。笑う準備ができた方は手を挙げてください」(みやぞん)とメッセージ。

2人が空前絶後と確信するこのライブにぜひ御期待下さい。

